



J'étais un homme sans identité...lorsque mon frère a prié pour moi, j'ai expérimenté la présence de Dieu. J'ai alors compris que cette présence était en moi !
J'ai alors eu une nouvelle vie !

Benjamin et Ruben BERGER ont grandi à New York, dans une famille juive orthodoxe venue d'Europe. Une partie de leur famille fut tuée à Auschwitz. Benjamin a fait des études d'architecture, Ruben de littérature française et de cinématographie. Après des crises internes, ils rencontrent le Dieu vivant, celui de leurs pères et reconnaissent en Jésus, le Messie d'Israël.

Par la suite, ils s'installent en Israël où ils reçoivent un appel de Dieu pour la création d'une communauté messianique à Jérusalem. Ils donnent également des conférences diverses en Europe de l'Est et de l'Ouest.



TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



42 PARTAGES

